

Die beiden Papageien.

Zwei Papageien, Kinder des fernen Amerikas, welche zu gleicher Zeit dem väterlichen Nest entrissen waren, machten eine Reise nach den Küsten Europas. Aber ob schon sie denselben Weg zurück legten, befanden sie sich doch in sehr verschiedener Gesellschaft.

„Grüngrün, der Eine, war durch einen glücklichen Zufall in ein kleines Zimmer des Schiffes gebracht worden, das von einer guten und achtbaren Familie bewohnt wurde. So hörte Grüngrün nur gute Redensarten, konnte folglich nur vortreffliche Worte lernen, und wurde auf